

## CM1-CM2 : course de solidarité

Lundi 12 octobre, les CM1 et CM2, de l'école Notre Dame de Liesse, ont couru pour l'association ELA qui se bat chaque jour contre les leucodystrophies.

Le matin, ils ont participé à la dictée proposée par l'association ELA.



Un texte écrit par Karine Tuil, cette année, leur a été proposé afin de passer le message de l'association : "Tous les jours ce n'est pas toujours facile mais bats-toi pour les copains prisonniers de leur maladie".

L'après-midi, malgré une petite pluie persistante, les élèves de CM1 et CM2 ont chaussé leurs baskets pour courir pour l'association et rapporter des fonds afin de relever le défi qui leur avait été proposé : "Mets tes baskets et bats la maladie".

Une belle ambiance a permis à chacun de se surpasser et courir pour celle ou celui qui ne peut plus le faire. Un élan de générosité s'est ressenti ce lundi.

